
                                                            COMUNE DI CESENA
 ASSESSORATO AI QUARTIERI

                                        QUARTIERE n. 1 “CENTRO URBANO”

                                                   VERBALE N. 05-ANNO 2023
Il giorno 23.05.2023, alle ore 21.00, con modalità in presenza si è riunito, a se-

guito di avviso scritto, inviato in tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione il
CONSIGLIO DI QUARTIERE

Presiede e verbalizza Aldina Baldacci – presidente di Quartiere

Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.ri:

Cognome e nome dei consiglieri          

       P BALDACCI ALDINA AG MASSARO MICHELE

AG BARTOLI LORENZO AG MAZZOCCHI FRANCESCA

P BHUIYAN MOHAMMED YASIN P PAGANELLI GIORGIO

AG MAGNANI ANTONIO AG SAMORÈ STEFANO

P MALATESTA LORENZO P SCARNERA GIUSEPPE

AG MALDINI CLAUDIA

AG MANCUSO CATERINA // //
P (presente); A (assente); AG (assente giustificato)

Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 5 consiglieri dei 13 assegnati al Consiglio, 
alle 21.20 la presidente dichiara aperta la seduta.  

ORDINE DEL GIORNO
1- Approvazione verbale del 04 aprile u.s. 
2- Dimissioni di un consigliere
3- Aggiornamenti e comunicazioni della Presidente 
4- Richiesta di assemblea pubblica di quartiere con Sindaco e Giunta:
     a. approvazione
     b. eventuale odg 
5- Evento di quartiere giugno 2023: aggiornamenti e approvazione programma definitivo
6- Iniziativa di quartiere: proposta di sostituzione della festa di chiusura raccolta doni a Natale
con la “Visita alla Cesena rinascimentale” 
7- Segnalazioni pervenute dai concittadini 
8- Varie ed eventuali 

PRIMO PUNTO
Verbale approvato

SECONDO PUNTO
Il Consiglio prende atto delle dimissioni del collega Orsucci che lascia l’incarico per trasferimento 
in altra città.



TERZO PUNTO
1-Trasferimento Scuola Media n.7 al Palazzo Mazzini Marinelli per a.s. 2023-2024 -Piano Mo-
bilità
La presidente condivide quanto emerso nella riunione del 05 aprile scorso in sala consiliare alla pre-
senza del Sindaco, degli assessori C. Castorri e F. Lucchi, del Preside e del Presidente del Consiglio
d’Istituto della Scuola Media.  L’Amministrazione in piena collaborazione e condivisione con la Di-
rigenza, fatte le necessarie verifiche con l’Agenzia del Trasporto Pubblico, ha definito i  seguenti
tragitti dei mezzi pubblici: dal piazzale della scuola in viale della Resistenza a viale G. Finali (anda-
ta); da  V. G. Finali a Piazzale Ambrosini  (ritorno).
Per il primo periodo, di adattamento alla nuova situazione, a garanzia di maggiore sicurezza per gli
alunni nel percorso a piedi da Via G. Finali a Via Sacchi, si ipotizza la presenza di alcuni adulti ac-
compagnatori e  anche il presidio della Polizia Locale. Il piano ZTL non verrà modificato e per le
emergenze si provvederà con permessi ad hoc.
La presidente rileva che l’Amministrazione ha  considerato l’argomento  nelle sue molteplici impli-
cazioni cercando di prevedere e risolvere  le possibili criticità per  rendere il trasferimento il più age-
vole possibile per  tutti i soggetti coinvolti. Anche le preoccupazioni e  i suggerimenti presentati  dal
nostro Consiglio sono stati  tenuti in considerazione.
2- Segnalazioni e relative richieste di intervento presentate all’assessore F. Lucchi  nell’incon-
tro del 20 aprile:
a- parcheggi in divieto  in  Corso Comandini e assenza di controlli; occorre attivare gli Ausiliari,  per
il momento non intervengono sulla via
b-funzionamento e pulizia dei gabinetti pubblici: constatata da tempo la chiusura del gabinetto al
Serravalle per problemi alla centralina, si sta lavorando per il ripristino e si spera fruibile per la fiera
di S. Giovanni.  Considerato il frequente degrado, si sollecita la pulizia sistematica  di tutti i gabinet-
ti compresa la relativa area esterna
c- norme che regolamentano la conduzione dei  cani in spazi pubblici e il divieto di alimentazione
dei piccioni:  rinnovata la richiesta   di cartellonistica informativa e di controlli,  anche sanzionatori,
per   indurre i cittadini a rispettare le regole del caso 
d- pulizia e lavaggio dei cassonetti per la raccolta rifiuti: in diverse zone sono  trascurati, occorre pe-
riodicità più frequente 
e- pulizia e decoro in Centro Urbano: l’idea di assemblea pubblica a scopo  formativo già proposta
dal quartiere è stata accantonata,  l’Assessore invece sta concordando con gli addetti di  HERA for-
me di comunicazione continuative, ritenute più efficaci  allo scopo. 
f- telecamera ad ingresso di Via Marchesi Romagnoli:  sarà collocata in posizione arretrata per poter
meglio riprendere gli accessi al parcheggio sottostante la Torretta  (v. sollecitazione del collega Scar-
nera)
3- Dall’ufficio del Verde alcuni aggiornamenti: ad oggi  alcuni degli interventi programmati  per il
quartiere (v. trasferimento area cani al Giardino dei ragazzi del ‘ 99; sostituzione degli alberi abbat-
tuti in Via Cairoli; nuovi arredi e riassetto del verde al Serravalle)  non sono   realizzati  per mancan-
za   di finanziamento.
4- Progetti nelle scuole  validati dal quartiere: 
- progetto del Liceo Alpi: finora è stato attuato il percorso di formazione  degli studenti che dovreb-
bero essere  operativi in Centro Storico ad inizio anno scolastico prossimo;
- progetto della scuola  Carducci “Conosciamoci e costruiamo insieme": si è appena concluso  e an-
che quest’anno l’esperienza è stata molto positiva.  Numerosi i genitori che hanno partecipato ai la-
boratori; sono stati realizzati manufatti  ceramici che saranno consegnati ai bambini in occasione 
delle feste di fine anno. 
25 maggio ore 16.30 Scuola Infanzia Carducci; 
05 giugno  ore16.30 Scuola primaria. 
Ancora non  è comunicata la data della festa alla sezione della materna di Porta Fiume.
I consiglieri sono invitati.



QUARTO PUNTO
La presidente presenta la sua proposta: ritiene opportuno richiedere all’Amministrazione  un’assem-
blea pubblica di quartiere con la partecipazione del Sindaco e della Giunta per affrontare diverse  te-
matiche di interesse generale, in particolare per i residenti  in Centro urbano.   
Il Consiglio sostiene la proposta e, confidando nell’accoglienza favorevole di questa richiesta, auspi-
ca un preventivo confronto sui progetti e interventi che l’Amministrazione intenderà presentare ai
concittadini nell’occasione  (v. interventi di Scarnera e Malatesta). In considerazione della situazione
attuale, come periodo si propone  inizio mese di Settembre.
Va da sé, come precisa la presidente, che l’eventuale odg dovrà essere concordato  tra i soggetti
coinvolti; nel frattempo  il Consiglio ipotizza e propone  la trattazione dei seguenti argomenti:
A)
- presentazione degli interventi /opere da realizzarsi in  Centro Urbano entro la fine della sindacatura
- presentazione nuovo regolamento ZTL
- presentazione nuovo regolamento per la disciplina delle attività rumorose 
- problematiche ambientali (igiene, gestione rifiuti ecc. )
B) La parola ai cittadini
 (segue mail)

QUINTO PUNTO
Inizialmente la presidente, vista l’emergenza che si è verificata per la nostra città dalla settimana
scorsa,  sollecita i presenti a considerare l’opportunità di annullare l’evento in programma per il 18
giugno e convertirlo in un’iniziativa di solidarietà (la proposta era emersa in un confronto informale
con il collega Bartoli, referente della commissione Cultura).  
Valutate le diverse implicazioni, anche per la difficoltà di individuare la tipologia e l’entità del con-
tributo di solidarietà entro le competenze del Consiglio, non da meno, per dare ai concittadini un se-
gnale di ripresa e ritorno alla normalità, infine i  presenti concordano nel mantenere l’evento già pro-
grammato.   
Alla scaletta  approvata  in precedenza, per  favorire la partecipazione delle famiglie si aggiunge un
momento di intrattenimento per i più piccoli   (si pensa ad uno spettacolo di burattini); momento
proposto dal  delegato locale dell’Operatore economico nell’incontro avuto  il 18 u.s, insieme a L.
Bartoli, in cui si è   valutato  la fattibilità del programma e si sono  definiti gli aspetti logistici.   
L’evento si conferma per il 18 giugno in Piazza della Libertà (già prenotata).

SESTO PUNTO
Il consiglio approva all’unanimità.

SETTIMO PUNTO
La presidente condivide alcune segnalazioni ricevute dai concittadini:
-Via Fra Michelino: parcheggi in divieto, sporcizia (deiezioni varie  e non solo di cani) di fronte alle
abitazioni in prossimità degli esercizi di  ristorazione: si chiedono controlli  e provvedimenti siste-
matici 
- Rinnovata la richiesta di costruzione dei Marciapiedi  in via Cairoli dai residenti che avevano avuto
rassicurazione dal Vicesindaco, nel loro incontro in sede a ottobre scorso, che si sarebbero realizzati
a inizio anno. La presidente ha sollecitato nuovamente
- E’ pervenuta la richiesta di installazione di illuminazione  pubblica nella zona di Via Maceri, del
tutto sprovvista, con segnalazione di pericolo per chi vi transita a causa dei cinghiali che la attraver-
sano di notte. La richiesta è stata inoltrata agli Assessori di riferimento e a ExC.
-Nuova richiesta di costruzione di un marciapiede in Via Roversano, richiesta che aveva avuto già
risposta fermamente negativa dal Vicesindaco consultato in proposito a febbraio scorso: ora alcuni
residenti chiedono un appuntamento con  il  Vicesindaco in presenza della presidente. In considera-
zione delle gravi condizioni in cui versa la via in seguito all’alluvione, per il  momento si  ritiene di
soprassedere. 



OTTAVO PUNTO
Nessun argomento

Esauriti i punto all’odg, alle 23.05 l’assemblea si scioglie.
 
La presidente

Aldina Baldacci


